

MODELO DE ALTERNANCIA EN LA INSTITUCIÓN

INTRODUCCIÓN: El modelo de alternancia que se tiene pensado instaurar en el Colegio Parroquial Del Santo Cura de Ars, ha sido motivo de debate entre estudiantes y profesores con las directivas, puesto que se hayan en este modelo, muchos aspectos que irrumpen en la implantación de este modelo en la institución educativa. A continuación, en el siguiente texto, se tratarán los temas más competentes sobre este debate y los aspectos a destacar del mismo.

El modelo de alternancia, es un modelo sugerido por el gobierno nacional de Colombia, que busca que los estudiantes de universidades, colegios y jardines, puedan volver a disfrutar de la educación presencial, siguiendo con todos los lineamientos de bioseguridad que han sido establecidos por la OMS (Organización mundial de la salud).

Recientemente, muchos colegios en la ciudad de Bogotá han empezado a instaurar este modelo y han conseguido que sus protocolos sean avalados por la secretaría de educación. En el Colegio Parroquial del Santo cura de Ars, se han propuesto unos protocolos los cuales están en proceso de aprobación. Hace unas semanas, las directivas del colegio organizaron una reunión en donde se socializaron los protocolos de bioseguridad y se les comunicó a los padres de familia cómo se iban a implementar estos protocolos con los estudiantes, posteriormente, en la hora de los estudiantes con su director de curso, se socializó el tema de la reunión con el curso.

En la jornada escolar, los estudiantes y docentes expresaron sus dudas y su descontento con dichos protocolos y empezaron a generar debate acerca de si era viable volver al método de la alternancia, o si mejor era mejor la virtualidad.

